

Oficina Central; algunas de ellas, como la de Orizaba, tienen mucha conciencia de clase.

Las organizaciones obreras importantes en México a la fecha, pueden ser enumeradas así:

*En el Distrito Federal*

*Sindicato de Panaderos*, con más de 1 000 miembros, una verdadera organización revolucionaria.

*Federación de Hilados y Tejidos*, engloba cinco fábricas y cuatro o cinco mil trabajadores.

*Federación de Obreros y Empleados de la Compañía de Tranvías*, que cuenta con alrededor de 800 obreros en los talleres y otro tanto más en los coches; a excepción de los Panaderos, el sindicato más revolucionario en el Distrito Federal. La mayoría de sus miembros son socialistas o anarquistas.

*Unión de Ferrocarrileros*, Sección 5, con casi 2000 miembros. Cuatro o cinco sindicatos más pequeños, de entre 100 a 200 miembros cada uno, son extremadamente radicales.

Existe un grupo que se autodenomina Federación de Sindicatos del Distrito Federal. Desde 1918 dejó de ser una Federación. No existe ningún sindicato afiliado a ella. Existen grandes sospechas de que sus ingresos provienen de la Tesorería Nacional.

*En Orizaba*

*Federación de Hilados y Tejidos*, comprende las fábricas de hilados de Santa Rosa, Río Blanco, Cocolapam, Santa Rita y todo el distrito de Orizaba. Los tejedores se entienden a la perfección con los obreros de las cervecerías y otros trabajadores de Orizaba, y todos están afiliados a la Federación de Sindicatos de Orizaba. Las Huelgas Generales se han dado

